
 

 

REQUERIMENTO Nº 269/09 
De Informações 

 
“Referentes à Iluminação 
pública e pavimentação asfáltica 
da Rua Pedro Silva Almeida, Jd. 
das Orquídeas”. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 
ê 

1. - É do conhecimento do Chefe do Executivo a situação em que 
se encontra a um trecho da Rua Pedro Silva Almeida na altura do nº 
14, Jd. das Orquídeas? 

 
2. – Que o trecho da rua referida, não tem iluminação pública e 

nem asfalto, e que de acordo com os moradores do local, é cobrado a 
taxa de iluminação pública e IPTU, no mesmo valor que as ruas com 
iluminação pública e com asfalto? 

 
3. - Em caso positivo, qual a providência que a atual 

administração tomará quanto ao fato, e quando tais providencias 
seriam tomadas? 

 
 
4. - Outras informações que julgarem necessárias.                                    

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de Fevereiro de 2009. 

 
 
 
 

Carlos Fontes 
-Vereador /1º secretário- 

 
 
 

 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
(Fls. 2 – requerimento nº                   /09) 

 
 
 
 

Justificativa 
 

 
Este vereador foi procurado por inúmeros moradores do 

local,  onde constatamos que a referida rua encontra-se sem iluminação 
pública e sem asfalto, e que os moradores vem pagando a taxa de 
iluminação pública e IPTU no mesmo valor das casas que tem tais 
benefícios, e nessa época de chuva, agrava o problema, pois a rua fica 
quase que intransitável, causando transtorno para os munícipes que 
utilizam e moram na referida rua..  

 
Somando-se a isto a carência dos aludidos Bairros no que 

diz respeito à área de lazer, entendemos oportunos os estudos que o Sr. 
Prefeito Municipal possa determinar para as benfeitorias sugeridas. 
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Carlos Fontes 
-Vereador /1º secretário- 

 
 
 
 

 


